

# *Cuba et la Jamaïque renouvèlent l'accord de coopération médicale*

---



La Havane, 29 février, (RHC).- Le ministre jamaïquain de la Santé, le Dr Chistopher Tufton et l'ambassadrice de Cuba en Jamaïque, Inés Fors, ont signé à Kingston, ce vendredi, un nouvel accord de coopération technique bilatérale en matière de santé qui prolonge de trois ans l'accord de coopération existant.

«L'accord que nous avons signé apportent une réponse aux temps exigeant que nous vivons aujourd'hui et il contribuera à relever les défis actuels dans le secteur de la santé. Il aligne notre travail sur les objectifs établis dans Santé 2020 et dans l'Agenda 2030 pour le développement durable » a signalé l'ambassadrice de Cuba en Jamaïque.

De son côté, le Dr Tufton a reconnu le rôle joué par les cadres professionnels cubains de la santé pendant de longues années dans l'appui au système sanitaire jamaïquain, d'après le journal The Gleaner.

En vertu de cet accord, une trentaine de praticiens cubains se rendront cette semaine en Jamaïque, pour dépasser les 300 qui prêtent leurs services dans ce pays caribéen.

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**